

Hallo, liebe Menschen,

wie geht's denn Euch? Wie wir erfahren haben, erlebt ihr gerade schwere Zeiten. Wir, Pinguine, wollen Euch zur Seite stehen.

Schwere Zeiten haben wir schon lange, aber wir blicken zuversichtlich in die Zukunft und hoffen, dass alles besser wird. Seid mutig und besinnt euch!!! Es ist Zeit, umzukehren. Wir sehnen uns nach Zeiten, wo wir alle friedlich zusammen lebten. Das waren Zeiten ohne Maschinen und Waffen. Euer Leben war damals nicht automatisiert und die Maschinen herrschten nicht über Euch. Damals konntet ihr unsere Sprache verstehen. Das waren Zeiten!!!!!! Oh ja, das waren wunderbare Zeiten ohne globale Erderwärmung, Überfischung, Vermüllung der Meere... Es gibt noch viele Umweltprobleme, aber davon sind wir besonders betroffen. Unser Zuhause schmilzt. Es wird täglich schwieriger, unsere Nahrung zu besorgen. Hilfe!!!

Bitte, verstehtet endlich: all die Probleme, die Ihr habt, kommen davon, dass ihr die Sprache der Natur verlernt habt. Begreift endlich, dass wir alle weniger Ressourcen für unsere normale Existenz haben. Handelt bitte schnell!!!!!! Es ist dringend!!!!!! Vergesst wegen des schrecklichen Corona-Virus nicht, dass ökologische Probleme unsere gemeinsame Welt gefährden.

Ihr wisst schon längst, was zu machen ist. Aber Ihr wollt dies nicht wahrhaben. Ihr denkt, Ihr habt viel Zeit. Leider ist das nicht so...

Im Namen der Tier-, Vogel- und Pflanzenwelt will ich Euch an einige Rettungstipps noch einmal erinnern:

- Fahrt öfter Rad und lasst das Auto stehen!
- Nehmt zum Einkaufen immer einen Korb oder Stoffbeutel mit!
- Kauft loses Obst und Gemüse ohne Verpackung!
- Achtet auf die Qualität und Herkunft von Fleischprodukten und konsumiert so wenig Fleisch wie möglich!
- Spart Wasser und Strom!
-

Natürlich gibt es noch eine Reihe an Tipps, aber im Moment habe ich leider keine Zeit. Meine Freunde und ich müssen ins Meer. Im nächsten Brief schreibe ich weiter.

Bevor ich weggehe, gebe ich noch einen Tipp:

Werdet selbst aktiv und wartet nicht darauf, dass die anderen für Euch Entscheidungen treffen. Das Handeln jeder einzelnen Person hat einen großen Einfluss auf unsere Welt.

Ich denke, wenn wir alle an einem Strang ziehen, können wir alle Ziele erreichen. In diesem Fall sind unsere Chancen grenzenlos.

Und worauf wartet Ihr denn? Zögert nicht mehr, ändert Euren ökologischen Fußabdruck und so könnt Ihr viele Leben retten. Denkt nachhaltig! So können wir und unsere Nachkommen unser Leben auch in Zukunft auf unserer wunderschönen Erde genießen.

Jetzt muss ich wirklich watscheln!!! :)

Mit lieben Grüßen,

Eure Chiko